



# マイシティモバラ

このコーナーでは、市内のできごとを写真と文章でお知らせします。

6/17

## 効果的な情報発信で市の魅力をPR!

### 千葉もばらロケーションサービス 情報発信セミナー

千葉もばらロケーションサービスの設立から約4年間で、150件以上の映画やドラマが市内で撮影されています。この実績を活用して、茂原市の魅力を全国にPRするため、ロケ地情報誌「ロケーションジャパン」編集長の山田実希氏を講師としてお招きし、効果的な情報発信のノウハウを学ぶセミナーを開催しました。

俳優の写真や作品ロゴなど、映像作品に関わるさまざまな権利をクイズを交えて紹介。ルールを守りながら、情報発信に活用する方法を学びました。



▲参加者同士話し合いながらクイズに挑戦



▲彩尊光さん（右）から田中市長（左）へ

## 力士生活お疲れ様でした

### 大相撲 鍛山部屋 彩尊光さんが化粧まわしを寄贈

6/24

大相撲鍛山部屋の元力士で、令和4年5月場所を最後に引退を表明した彩尊光さんより、「化粧まわし」が茂原市へ寄贈されました。これは、鍛山部屋茂原後援会から十両昇進の際に進呈されたもので、彩さんは「自分が持っているより、茂原市で飾った方が化粧まわしもうれしいと思う」と田中市長へ手渡しました。

彩さんは平成19年3月場所で初土俵を踏み、最高番付は十両11枚目。例年、茂原市で開催されていた力士との交流イベント「大相撲鍛山部屋ふれあい相撲」では、多数の力士とともに彩さんにもご参加いただきました。

7/6

## 災害時配送体制の強化

### 「災害時における支援物資の受入及び配送等に関する協定」締結式

市では、佐川急便株式会社と、「災害時における支援物資の受入及び配送等に関する協定」を締結しました。

本協定は、大規模な災害が発生した場合、被災者に対して食料及び生活必需品等の物資を安定的に供給するため、市が佐川急便株式会社に対して行う要請手続等の必要な事項を定めたものです。

これにより、佐川急便株式会社が災害による支援物資の受入及び配送等を担うことで、より迅速に被災者の生活安定が図れるようになります。



▲左から田中市長、佐川急便(株)岡島東関東支店長



▲1、2年生の劇「新治小ツバメ日記」

## ツバメを見守って21年

### 新治小学校ツバメ調査報告会

7/8

新治小学校で児童によるツバメ調査報告会が地域の方を招いて行われました。環境学習の一環として2001年から毎年行ってきた取り組みですが、今年度をもって閉校する新治小学校では今回が最後の報告会となりました。

1、2年生は小学校に飛来したツバメの様子を劇にしたほか、ツバメダンスを披露。3～6年生は地区内の民家での営巣状況等をまとめ発表しました。児童たちは「新治地区にいつまでもツバメが来続けてほしい」と感想を述べ、「今までたくさんのご協力がありました」と感謝の言葉で報告会が終了しました。